



Newsletter im März 2023

Liebe Eltern und Interessierte der Wald-Schule MOMENTUM,

das Neue, was der sich noch nicht zeigende Frühling im Verborgenen hält, schlummert auch im Samen unserer Schulgründungs-Initiative.

Unsere schöne Informationsveranstaltung Ende Februar lockte viele neue Interessierte an. Es entstand ein Raum, in dem sich Neues in den Gedanken der Menschen zeigen und den Beginn von Vertrauensbildung schaffen konnte. Durch einen kleinen Tanz und das gemeinsame Singen eines Liedes dazu konnte ein wenig erlebt werden, wie die Arbeit im Kreis gestaltet werden kann.

Wir stellten dar, dass ein Schulgründungsprozess durch mehrere Faktoren erfolgreich werden kann. Dies stelle ich im Verlauf nun nochmal dar.

Zum einen sind allem voran bereitwillige und unterstützende Eltern nötig, ihre Schulkinder für einen Großteil des Tages in unsere Hände zu geben und unsere gemeinsame Schule zum Leben zu erwecken. Um unsere 1. Klasse für die Schule gründen zu dürfen, bedarf es mindestens 12 Anmeldungen, höchstens 15, denn mehr Kinder könnten wir nicht aufnehmen.

Zum anderen muss gewährleistet sein, dass wir drei Jahre lang ohne zusätzliche Fördergelder vom Staat auskommen. Außerdem benötigen wir selbstverständlich das Gelände und die Gebäude, zwei Lehrpersonen und ein Konzept, welches von der Schulbehörde abgenommen wird.

Was haben wir bis jetzt?

Wir haben Eltern und immer mehr Interessierte, die sich „trauen“, andere Wege mit ihren Kindern zu beschreiten. Wir haben einen Investor, der sich bereit erklärt hat, die ersten drei Jahre zu finanzieren. Wir haben ein Konzept, welches Hand und Fuß hat. Und wir haben das Gelände und die Planung unserer Gebäude und kompakten und winterfesten Jurten.

Das Gespräch mit der Schulbehörde über die Realisierung des Konzepts fand statt. Positiv daran war, dass wir zu weiteren Gesprächen gehen werden

und das Konzept so bearbeiten, dass es auch den Vorstellungen der Schulaufsicht entspricht. Für diesen Prozess werden wir extern unterstützt. Es gibt mittlerweile spezialisierte Fachleute, die eine Schulgründung mit auf den Weg bringen.

In diesem Sinne führen wir weitere, konstruktive Gespräche und laden Eltern und Kinder zu Einschulungsgesprächen ein, bevor wir das Konzept dann spätestens drei Monate vor Schulgründung offiziell einreichen werden. Eine wunderschöne Zeit Ihnen allen. Und viel Erfolg beim Materialisieren Ihres Wunsches, unsere gemeinsame Schule mit zu kreieren.

Herzliche Grüße Catharina Jülich
für das Schulgründungs Team.

